

El Presidente de la Diputación inaugura las instalaciones de Cárnicas La Culebra

La nueva empresa está instalada en Santa Eulalia del Río Negro

*Por Gabinete de Prensa
sept. 16, 2023*



El presidente de la Diputación de Zamora, **Javier Faúndez Domínguez**, acompañado por el vicepresidente segundo, responsable de Recursos Humanos y Fondos Europeos en la Institución Provincial y diputado por la comarca de Sanabria-La Carballeda, **Ramiro Silva Monterrubio**, ha asistido hoy a la inauguración de la empresa Cárnicas La Culebra en sus instalaciones situadas en la localidad de Santa Eulalia del Río Negro, que cuentan con una de las salas de recogida y despiece de carne de caza más importantes de Castilla y León.

Javier Faúndez ha destacado la apuesta de la empresa por la provincia de Zamora. “Es una iniciativa loable y de emprendimiento en el medio rural que tiene más mérito si cabe todavía”, que contribuye al aprovechamiento de los recursos de la provincia y a la creación de empleo y riqueza para facilitar el asentamiento de población.